
3 Pièces

61 m²

Réf. MZICA7234

1 880 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  la  prestigieuse  résidence  du  MONDRIAN,  au  cœur  de  la

Croisette,  magnifique  et  lumineux  appartement  3  pièces  d'une

superficie  habitable  d'environ  69  m2.  Composé  d'une  entrée,  d'un

séjour ouvrant sur une terrasse et bénéficiant d'une vue sur les jardins

du Mondrian ainsi que sur la mer. Une cuisine équipée, deux chambres,

2  salles  de  bains,  wc  et  de  nombreux  rangements.  Résidence  de

standing  avec  gardien  24h/24,  une  cave  et  un  garage  complètent  ce

bien.

In the prestigious MONDRIAN residence, in the heart of the Croisette, magnificent,

bright 2 bedrooms flat with around 69 sqm of living space. Comprising an entrance

hall, living room opening onto a terrace with views of the Mondrian gardens and the

sea. Fitted kitchen, two bedrooms, 2 bathrooms, wc and plenty of storage space. A

luxury  residence  with  24-hour  caretaker,  a  cellar  and  a  garage  complete  this

property.
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